

Comenzó en Cuba Encuentro de Habanos Asia-La Habana



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 3 oct (RHC) Un significativo encuentro que vincula a los habanos con Asia sesionará desde este martes y durante cuatro días en salones del Hotel Habana Libre Tryp.

El inicio del II Encuentro Asia-La Habana 2023 de Habanos, tiene por sede el Bar Capablanca del céntrico hotel insular, y su apertura tuvo una presentación nombrada Body Art, del diseñador de vestuario cubano José Luis González.

La directora del bar, Elina Pérez, señaló que el evento está organizado por la Empresa Comercial Caracol S.A. y la Casa de Habanos del Habana Libre, dirigido al mercado asiático, fundamentalmente el chino.

Esta cita reúne a amantes de los puros y el ron cubanos procedentes del gigante asiático, aunque también atrae durante cuatro días a fumadores de Estados Unidos, México y Turkiye, que estarán en la isla hasta el venidero viernes para disfrutar además de las bondades turísticas del país.

Significó que González, uno de los más reconocidos estilistas del país, cuya creación emana de la fuerza vital de los colores y de la sensualidad caribeña, diseñó el performance o desfile especialmente para la ocasión.

Durante la ceremonia inaugural, también intervino la Compañía de Espectáculos Artísticos y Musicales Revolution con el show del mismo nombre, que combina desfiles, bailes y cantos, y una canción dedicada por su director y coreógrafo Roclan González, a la compañía Havana Club.

El programa del encuentro incluye en esta oportunidad una visita a las plantaciones y vegas de la occidental provincia de Pinar del Río, y a la fábrica de puros El Laguito, considerada la más emblemática del mundo pues en ella se elaboran los habanos Cohiba, entre otros encuentros.

El encuentro de habanos Asia-La Habana tiene como propósito fundamental afianzar el posicionamiento de esta Casa del Habano y fortalecer la imagen de las tiendas de Caracol S.A. como las preferidas por los turistas, a partir del reconocimiento de los niveles internacionales del producto que brindan, principalmente el tabaco cubano Premium.

La Casa del Habano del hotel Habana Libre fue inaugurada en febrero del año 2011, y en un ambiente distinguido por su confort exclusivo procura productos puramente cubanos, ofrece artículos promocionales y del fumador, degustaciones de rones y licores, y servicio de tabaco torcido a mano. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/335730-comenzo-en-cuba-encuentro-de-habanos-asia-la-habana>



Radio Habana Cuba